

Le dialogue entre le gouvernement et des ouvriers boliviens se poursuit



La Paz, 4 juillet, (RHC).- La troisième série de négociations entre le gouvernement et la Centrale Ouvrière Bolivienne a lieu aujourd'hui, après deux jours de débats qui ont abouti à des consensus sur presque tous les points.

Le vice président Álvaro García, qui préside la délégation gouvernementale a qualifié de bons les accords, il a mis l'accent sur l'ambiance d'ouverture, de flexibilité et de compréhension dans laquelle ont lieu les conversations.

Se référant aux consensus obtenus jusqu'à maintenant, il a mentionné la non utilisation, par le secteur privé, des arguments d'un décret sur la fermeture de l'entreprise textile Enatex, faute de rentabilité pour justifier tout licenciement ou affectation des droits des travailleurs.

Le vice-président s'est référé à un accord, proposé par le gouvernement, pour que les travailleurs des entreprises publiques ne passent pas sur la juridiction de la loi de fonctionnaires publics, qui interdisait leur syndicalisation et limitait leurs droits du travail.

Alvaro García a fait savoir qu'on travaille au brouillon d'une nouvelle loi du Serviteur Public, qui pourrait avoir des résultats dans quelques semaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98979-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-des-ouvriers-boliviens-se-poursuit>



Radio Habana Cuba